



Derecho organiza el congreso 'Educando en igualdad: respuestas interdisciplinares'

La Facultad de Derecho organiza el X Congreso Nacional de Igualdad de la Universidad de Salamanca, que en esta edición lleva por título "Educando en igualdad: respuestas interdisciplinares". Esta iniciativa nace motivada por la falta de implementación de materias transversales sobre género e igualdad en los planes de estudio de grado. Por ello, este evento contará con la participación de destacadas personalidades quienes debatirán sobre la situación actual de la mujer y los motivos por los que no se ha alcanzado la plena igualdad. Además, se formará a las personas asistentes en todo lo relativo al género y la igualdad. La actividad comenzará a las 9:30 horas en el Salón de Grados. |L.G.